

## **Die Sventana-Schule richtet eine Flex-Klasse ein!** **– Klasse mit flexiblem Übergang**

In der „**Klasse mit flexibler Übergangsphase**“ sollen diese Schüler/innen durch intensive Betreuung und praxisnahen Unterricht motiviert und ihnen Erfolgserlebnisse vermittelt werden, sodass sie zusammen mit lernwilligen und leistungsstarken Förderschüler/innen den ESA erwerben können. Zu dem Zweck umfasst die „Klasse mit flexibler Übergangsphase“ einen schulischen Ausbildungsgang von 3 Jahren, beginnend mit der Klassenstufe 8.

Damit auch Jugendliche mit Lernschwierigkeiten dieses Qualifikationsniveau erreichen können, brauchen sie mehr Zeit und gezielte Förderung.

Das Bundesministerium für Bildung und Forschung fördert das Projekt „Schule und Arbeitswelt“. Es zielt auf eine verbesserte Vorbereitung der Jugendlichen in allgemeinbildenden Schulen auf den Übergang ins Berufs- und Arbeitsleben. In diesem Rahmen beteiligt sich das Land Schleswig-Holstein gemeinsam mit anderen Bundesländern im sog. Nordverbund mit „Flexibilisierung der Übergangsphase und Berufswahlpass“ an diesem Projekt.

Die angestrebte Verbesserung der Berufsorientierung und –vorbereitung soll erreicht werden durch:

- mehr Lernen an außerschulischen Lernorten,
- Zusammenarbeit mit Berufsschule, Betrieben und Berufsbildungseinrichtungen
- Praktika,
- Streckung des Lernstoffes der Klassenstufen 8 und 9 auf drei Jahre.

## **Einladung zum Informationsabend „Flex-Klasse“**

Wir laden Sie herzlich zu einem Informationsabend über die Flex-Klasse ein.

Sie soll den Schülern das Erreichen des Ersten allgemeinbildenden Schulabschlusses (ESA) in drei anstatt in zwei Jahren ermöglichen.

**Wann:                    Mittwoch, 06.02.2019                    19.30 Uhr**

**Wo:                        Aula der Sventana-Schule**

Wir freuen uns auf einen interessanten Abend!

Mit freundlichen Grüßen

Bettina Becker  
-Schulleiterin-